

# LA CIUDAD MEDIEVAL

## 4. La ciudad medieval

Las ciudades estaban rodeadas de murallas. Las calles eran estrechas y sucias, porque no había alcantarillas, los animales domésticos iban sueltos y la gente tiraba los desperdicios por la ventana. Por culpa de esta falta de higiene había muchas enfermedades.

Muchos habitantes eran burgueses, personas libres que no vivían del campo. Podían ser ricos comerciantes y banqueros (alta burguesía) o artesanos y pequeños comerciantes (pequeña burguesía). Pero la mayoría de la población eran criados, desempleados o mendigos. Los judíos vivían separados.

Entre los ciudadanos se elige un alcalde, que se reúne en el ayuntamiento con los concejales.

- ¿De qué estaban rodeadas las ciudades en la Edad Media?
  - ¿Cómo eran las calles?
  - ¿Por qué?
  - ¿Por qué había muchas enfermedades?
  - ¿Qué son los burgueses?
  - ¿Qué clases de burgueses conoces?
  - ¿A qué se dedicaba la mayoría de la población?
  - ¿Dónde se reúne el alcalde con los concejales?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA